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匝瑳市国民健康保険運営協議会（書面開催）会議録 

 

日  時  令和４年８月２９日（月） 

 

委員定数  被保険者代表５名、保険医代表５名、公益代表５名 

審議委員  押尾悦子、伊東秀子、萱森孝雄、神子さた子、小川秀文、 

伊藤保博、椎名栄次、增田健太郎、小髙昇平、澁谷晴夫、 

林眞示、島田省悟、塚本隆夫、林哲郎、 森茂 

 

議事（要旨） 

 

報告事項  令和３年度匝瑳市国民健康保険特別会計決算について 

 

そ の 他  ア 令和３年度特定健康診査実施状況について 

イ 令和３年度短期人間ドック実施状況について 

 

結  果 

 議事内容について、令和４年８月１９日から令和４年８月２６日までの期間、１５名の委

員から書面による回答が得られた。 

令和３年度匝瑳市国民健康保険特別会計決算については、提出された委員全員が原案に「賛

成」であったため、原案のとおり決定した。 

これらを取りまとめた結果を会長へ報告し、運営協議会の総意として市長あてに報告する

という承認を得た。 
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そ の 他 

 

意見・質問等 

№ 意見・質問等 回答 

１ 以前から疑問に思っていましたが、国際

医療福祉大学成田病院の予防医学センタ

ー人間ドックの助成について、成田市、

酒々井町、芝山町、栄町、富里市の他に、

横芝光町、佐倉市、四街道市、香取市、山

武市、印西市、八街市、多古町、旭市も助

成制度がございますとなっていますが、匝

瑳市は入っていません。如何たる理由で除

外されているのでしょうか？ 

匝瑳市では、匝瑳市民病院を国保の直診

病院として設置しております。 

現状、匝瑳市民病院が財政健全化に向け

て取り組んでおりますので、現在の形で指

定をしながら実施したいと考えておりま

す。 

 


